

Freischütz Pfannenstiel

Leni Steinadler Jungschützenkönigin

Thierstein – Die Mitglieder des Schützenvereins „Freischütz Pfannenstiel“ fanden sich im Birkenbühler Schützenhaus zusammen, um im Rahmen der Jahreshauptversammlung das letzte Jahr Revue passieren zu lassen. Vorsitzender Jürgen Marx erinnerte an das Corona-Jahr 2021. Außer der Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen und dem Königsschießen seien alle anderen Veranstaltungen den Infektionsbestimmungen zum Opfer gefallen, sagte Marx. Den Mitgliederstand gab er mit 111 Personen an, 36 Frauen und 75 Männer, davon vier Zweitmitglieder.

Kassierin Birgit Müller berichtete von einem wenig erfolgreichen Jahr, die Einnahmen hätten die Kosten leider nicht decken können.

Stellvertretender Vorsitzender Mario Wirkner übernahm die Ehrung langjähriger Mitglieder. Für 25 Jahre Mitgliedschaft im „Freischütz Pfannenstiel“ und Bayerischen Sportschützenbund (BSSB) wurden Eva-Maria Nelke, Carola Martin, Christopher Medick und Johannes Bauer geehrt. Außerdem überreichte der ehemalige Jungschützenkönig Lorenz Baumann die Königskette und Königsscheibe



Die amtierende Jungschützenkönigin von „Freischütz Pfannenstiel“ Leni Steinadler mit Vorgänger Lorenz Baumann. Foto: Annemarie Riedel

der Jungschützen an seine Nachfolgerin Leni Steinadler.

Schützenmeister Thomas Rasp gab die Ergebnisse der Vereinsmeisterschaft 2021 bekannt. In der Schützenklasse Luftgewehr gelang Thomas Rasp mit 176,53 Ringen der Sieg, den Luftgewehrwanderpokal erkämpfte sich Roland Medick mit einem 61,5-Teiler. Mit der Luftpistole siegte in der Schützenklasse Jürgen Marx mit 184,38 Ringen, er gewann auch den Lupi-Wanderpokal mit einem 40,8-Teiler.

Bei der Gaumeisterschaft 2021 sicherte sich die Mannschaft mit Mario Wirkner, Jürgen Marx und Harald Ottner den dritten Platz mit dem Unterhebelgewehr C. Jürgen Marx belegte den dritten Platz mit dem Unterhebelgewehr B und gewann die Wertung mit dem Unterhebelgewehr A mit 253 Ringen. Damit qualifizierte er sich für die bayerische Meisterschaften, die er mit dem zwölften Platz absolvierte.

Am Rundenwettkampf beteiligen sich aktuell drei Mannschaften von „Freischütz Pfannenstiel“, allerdings musste dieser ohne Rückrunde abgebrochen werden. A. R.